

«Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.»

Albert Schweitzer

T O D E S A N Z E I G E

Wir haben mit tiefer Betroffenheit vom plötzlichen Hinschied
unseres geschätzten, ehemaligen Mitarbeiters

Stefan Kjellström

erfahren. Er ist am 12. Juni 2015 verstorben.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.
Das Denkmal in unseren Herzen wahren wir in Ehren.

Stiftung Mühlehalde
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter